
II- rf ]1<; der Beilagen zu den s-tenographischen Protoko!len Jes Nati"nalrates 

XIll. Gesetzgebungsperiode 

Ms.:,._ .. ~5. Juli 1972 

A n fra g e 

der Abgeordneten SANDMEIER, Dr.F~IDER, Dr.NEUNER 
und Genossen 

an den Bundesminister für Inneres 
betreffend Bundesvoranschlag 1973 

Unter Hinweis auf die vor Beginn der Budgetverhandlungen auf Beamten
ebene notwendigen Beschlüsse der Bundesregierung, die die prograIILTIla
tische Grundlage für den kommenden Bundesvoranschlag 1973 darstellen 
sollen, hat der ]!'inanzminister in seiner Anfragebeantwortung, 399/AB 
zu 407/J, ,keine Auskunft über Budgetrichtlinien gegeben, die über 
technische oder organisatorische Belange hinausgingen. 

Aus Anlaß der nunmehr abgeschlossenen Verhandlungen auf Beamtenebene 
stellen ;die unterfertigten Abgeordneten folgende 

A n fra g e : 

1) Von welchen programmatischen Beschlüssen der Bundesregierung, die 
vor Aufnahme der Be,amtenverhandl.ungen als Grundlage für die Bea..mten
verhanenllngen gefaßt worden sind, ist Ihr Ressort betroffen worden? 

2) i'lelche ,/tn-träge oder Anforderungen zum Bundesvoranschlag 1973 wurden 
von selten Ihres Ministerimns (Ressorts) an den Bundesminister für 
Finanzen herangetragen? 

3) Welcher Gesamtrahmen hinsichtlich der Einnahmen und Ausgaben ergibt 
sich nach Abschluß der Beamtenverhandlungen für Ihr Ressort? 

4) Welche Anträge oder Anforderungen zum Dienstpostenplan des Bundes-
" 

voranschlages 1973 haben Sie an das Bundeskanzleramt gestellt? 

5) Werden Sie einer endgültigen Umwandlung der 1972 vom Finanzminister 
verfügten 15%igen Budgetbindung in eine Kürzung zustimmen? 

6) In welchem Ausmaß würde Ihr Ressort von einer der~~tigen Umwandlung 
der Bindung in eine Kürzung betroffen werden? ~\J 
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